"Komplizen" für die CAD CAM-Zahntechnik

Roadshow und mehr: Mit viel Engagement für die Zahntechnik zeigte das Fräszentrum Cadspeed aus Niedersachsen die reale Umsetzung der dentalen digitalen Transformation bei seiner vierwöchigen Roadshow. In bundesweit 16 Eventlocations stellte sich das Team der Herausforderung einer live gefrästen Schiene. Grundlage war ein live erstellter Intraoralscan mit dem Carestream-Intraoralscanner *CS 3600* an spontan Freiwilligen aus dem Publikum, sowie das CAD-Design der zu fertigenden Schiene. Gefräst wurde die PMMA-Schiene sofort vor Ort. 16 Mal hieß es – Luft anhalten, durchatmen – passt die Schiene? Insgesamt 500 Zahnärzte und Zahntechniker erlebten diesen "Krimi" mit, und 16 Mal zeigte die Schiene eine exakte Passung.

Cadspeed-Geschäftsführer Hindrik Dehnbostel: "Als dentales Fräszentrum begleiten wir Sie als "Komplizen", Dienstleister und Netzwerkpartner in der CAD/CAM-Zahntechnik auf dem Weg in die digitale Zukunft." Das Roadshow-Konzept wird im November 2017 weitergeführt. Am 8. November heißt es dann in Frankfurt am Main wieder: Passt sie? Anmeldungen unter

www.roadshow.cad-speed.de.



Mit viel Leidenschaft für die Zahntechnik dabei, das Team von Cadspeed (v. li.): Ricardo Bell, Simon Schacht, Hindrik Dehnbostel und Wilfried Böttjer

Foto: Cadspeed GmbH